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Inauguración Salón de la Fama

Estamos orgullosos de los deportistas destacados que 
engrandecen a nuestro municipio con su gran talento, es por ello 
que, a principios de mes de agosto, celebramos la inauguración del 
salón de la fama en la Casa del Deporte, dando inicio a este muro 
con la develación de la placa conmemorativa al “Valor Deportivo 
Cultural Tradicional”, en esta ocasión se galardono al equipo de 
Escaramuzas    “Arenitas  fundadoras”   campeonas Estatales 1999.
Así mismo nos complació hacer la entrega de reconocimientos a 
las integrantes de este equipo deportivo, mismas que a su vez 
reconocieron el gran trabajo esfuerzo y dedicación de Jessica 
Padilla, Promotora de Deportes de nuestro municipio, a quien de 
igual manera reconocieron por el impulso que ha dado este 
tradicional deporte.

Construyendo el Desarrollo Social 
y Humano
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liga regional de futbol de los altos

En días pasados, el Presidente Municipal, Pepe Álvarez y el Regidor 
de Deportes, Ulises Suarez, se reunieron con Cristian Barba Barba, 
Coordinador Deportivo de la Región Altos Sur, y Jorge “El chatón” 
Enríquez, medallista de oro en los Juegos Olímpicos del 2012, en la 
reunión se planteó la creación de la  “LIGA REGIONAL DE FUTBOL 
DE LOS ALTOS”, un proyecto ambicioso donde los jóvenes de 14 a 17 
años tendrán la oportunidad de mostrar sus habilidades y 
proyectarse para seguir creciendo en el ámbito deportivo. 
Estamos convencidos que la educación y el deporte son las 
mejores  herramientas  para  tener  juventudes  sanas .
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 Primer juego de final liga de los altos 

A principios del mes inicio la final de beisbol de la liga de los altos 9-
10 años, nuestro municipio fue sede del primer partido de 3, 
cerrando con un marcador favorable para Jalos al salir victorioso 
frente a lagos de moreno.

Felicidades a nuestro equipo por este primer triunfo, nos vemos en 
el siguiente enf rentamiento donde estamos seguros que 
ganaremos.
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¡Tenemos campeones!

Así mismo se obtuvo la victoria en el segundo encuentro, Muchas 
felicidades a nuestra selección de béisbol infantil de 9 - 10 años, por 
lograr el bicampeonato de la Liga de los Altos, es de resaltar el 
esfuerzo tanto de los niños que conforman este equipo como el de 
los entrenadores y papás, que son un ejemplo para municipio.

 ¡FELILICIDADES POR EL TRIUNFO!
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Inauguración de la academia deportiva de béisbol

Te compartimos un poco de lo que vivimos en días previos en 
Teocaltitán dentro de la ceremonia de inauguración de la 
academia deportiva de béisbol impulsada por la secretaría del 
sistema de Asistencia Social en coordinación con el CODE Jalisco.

Estuvimos acompañados por Pepe Álvarez presidente municipal, 
el Ing.  Juan Carlos Martín director del DIF estatal, el C. Fernando 
Ortega secretario del CODE Jalisco y demás personalidades, que 
nos recalcaron la importancia de fortalecer la reconstrucción del 
tejido social a través de la activación de espacios deportivos.

Al termino la ceremonia se realizó una pequeña práctica con Oscar 
Lemus jugador de la liga mexicana de béisbol, donde nuestros 
jugadores pudieron interactuar con él y pasar un momento 
agradable.
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Suena la juventud

Así mismo el Instituto Municipal de la Juventud realizo el concurso 
“SUENA LA JUVENTUD” dentro de la “FERIA DE LA INTEGRACIÓN 
DE LA FAMILIA” donde los jóvenes de nuestro municipio pudieron 
demostrar su talento vocal en una reñida competencia de tres 
etapas.

Las porras se hicieron notar y las melodías nos hicieron cantar 
pasar una tarde agradable, finalmente el jurada dio el veredicto 
otorgando la victoria a Mariela Sánchez con un primer lugar.
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Premios juventud 

Durante este mes tuvimos la oportunidad de galardonar a algunos 
de los jóvenes que, por sus acciones, hacen un cambio en nuestro 
municipio. 

Tuvimos varias categorías, entre ellas: talento musical, 
emprendedurismo, deporte, talento artístico, conocimientos, 
etcétera. Después de la ceremonia realizamos una convivencia 
donde interactuamos con los premiados.  
 
Para nosotros es importante reconocer la labor que realizan día a 
día, ya que con ella inspiran a muchos a seguir su ejemplo, muchas 
felicidades.
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¡Regreso a clases!
 
A finales del mes dimos inicio al nuevo ciclo escolar en las escuelas 
de nuestro municipio, donde asistimos al plantel educativo José 
María González Hermosillo, para presenciar el protocolo inaugural 
de dicha escuela, agradecemos la invitación y esperamos que esta y 
todas las escuelas de nuestro municipio, tengan un ciclo escolar 
gratificante, lleno de conocimiento y nuevos aprendizajes para 
todos los alumnos, padres y docentes.
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Te compartimos un poco lo que fue el cierre de nuestros 
talleres de verano 2022.

Sin duda fue una mañana llena de emociones, donde nuestros 
estudiantes dieron a los asistentes una probadita de lo aprendieron 
durante estos días. 

En dicha ceremonia se les entregó un reconocimiento por parte de 
las autoridades y se finalizó el evento con un agradable convivio. 
Cabe resaltar la participación de los padres al apoyar a sus hijos para 
ser parte de esta experiencia.

Nos vemos el próximo año y te invitamos a estar al pendiente de 
nuestros próximos talleres en casa de la cultura.
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Certamen Señorita Turismo Región de los Altos 2022

Te compartimos un poco de lo que vivimos la noche del sábado en 
el Certamen Señorita Turismo Región de los Altos 2022, donde nos 
dimos cita para apoyar a nuestra representante Vianca Gómez, 
quien desempeño un excelente papel sobre el escenario, 
demostrando en cada etapa su entrega y profesionalismo, sin 
duda fue un evento que llenó de orgullo a nuestro municipio.

Muchas felicidades por tu entrega y gracias por representar a 
Jalostotitlán de esa manera.
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FERIA DE INTEGRACIÓN FAMILIAR

Con el propósito de unir a las familias de nuestra ciudad llevamos a 
cabo la, “FERIA DE INTEGRACIÓN FAMILIAR” evento organizado 
por el Gabinete de Prevención del Delito, que se encarga de llevar a 
cabo la sana integración y crecimiento social de nuestro 
municipio, sin duda vivimos una tarde llena de convivencia donde 
los juegos, la comida y la música hicieron que las familias 
Jalostotitlenses tuviéramos un momento agradable que nos unió 
como comunidad.

Te invitamos a estar al pendiente para que sigas formando parte de los 
próximos eventos.
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Construyendo el Desarrollo Urbano
Informe mensual de actividades desarrollo social

Como cada mes, se llevó a cabo el informe de actividades de 
Desarrollo Rural de julio, donde se trataron los asuntos que se 
resolvieron a lo largo del mes, tales como:
-La instalación de tubos en los caminos de la comunidad de Santa 
María de la O. 

-Apoyo con el tractor Komatsu D-6 y con la retro excavadora. 
-Apoyo con fertilizantes y dron subsidiados. 
-Pipa de agua de apoyo mojando brechas para compactación de 
tepetate.
-Habilitación de brechas. 

Muchas gracias a las personas que nos acompañaron en esta junta.
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Junta Distrital de Desarrollo Rural

Este mes fuimos SEDE de la Junta Distrital de Desarrollo Rural, En 
dicha junta tuvimos la presencia de Juan Guadalupe Aceves 
Delgado, director de Área de Consejos Municipales de Desarrollo 
Rural de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER) así 
como personalidades de los 12 municipios del distrito 3, en dicha 
reunión se expusieron las problemáticas y necesidades de los 
municipios y se tomaron acuerdos para seguir fortaleciéndolos. 
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Inauguramos la calle Cuauhtémoc

Esta obra fue una petición que los vecinos solicitaron ya que 
las líneas de agua, drenaje y el asfalto se habían deteriorado, 
por lo cual se decidió su renovación por parte del 
departamento de Obras Públicas, intervención que después 
de algunos meses hoy queda abierta la circulación a la 
ciudadanía tanto vial como peatonal.
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¡Nueva obra en proceso!

Dimos el banderazo de inicio en la nueva obra de pavimentación 
con concreto hidráulico en la intersección de las calles Ignacio 
Zaragoza y Lic. Benito Juárez, dentro de la cabecera municipal. 
Dicha obra en proceso se realizará por medio del recurso del Fondo 
de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal y de las 
Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal (FISMDF) 2022.

Una obra necesaria para nuestro municipio, puesto que las 
condiciones de esta eran deplorables, esta obra nos dará la pauta 
para realizar en una segunda etapa la restauración de nuestro 
Panteón Municipal.
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¡Nuevas rutas de recolección!

A principios del mes dio inicio la nueva ruta de recolección de 
basura, ruta que brindara servicio a domicilio en calles y privadas 
donde el camión le era imposible acceder. 

El servicio será los días lunes, miércoles y viernes, esto para brindar 
un mejor servicio a los ciudadanos de nuestro municipio.

Te invitamos a mantenerte informado sobre esta nueva ruta.
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Mantenimiento de contenedores

En días pasados Aseo Público, se dio a la tarea de dar 
mantenimiento a los contenedores de basura de algunos puntos 
de nuestro municipio, esto con la finalidad de mantener limpias 
nuestras calles. 

Recodemos que tener un municipio limpio es responsabilidad de 
todos los ciudadanos, está prohibido depositar en ellos tu basura 
doméstica o de negocios. 



Felicitación la cuadrilla de aseo publico 

Estas son algunas de las personas que día a día con su trabajo 
mantienen las calles de nuestra ciudad limpia, queremos 
hacemos una mención honorífica por su labor durante las pasadas 
fiestas de nuestro municipio, donde incrementaron su esfuerzo 
para mantener en óptimas condiciones nuestras calles y que 
lucieran radiantes, GRACIAS porque con su trabajo seguimos 
construyendo el futuro de nuestro municipio.
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Conmemoración semana de la lactancia 

En conmemoración a la semana de la lactancia, nos visitó el 
personal del Centro de Salud encabezado por la regidora Nazareth 
Jiménez, para impartir una plática sobre temas relevantes en la 
lactancia, tales como mitos, consejos, importancia de la lactancia 
en general, etc. 

Agradecemos mucho su visita y su esfuerzo por educar e informar 
a la población sobre temas tan importantes. 
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Construyendo el servicio
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Marcha en conmemoración semana de la lactancia

Continuando con la conmemoración a la semana de la lactancia, 
dándonos cita frente a palacio municipal para recorrer las 
principales calles de nuestro centro histórico, donde las pancartas 
y porras hacían conciencia de la importancia de la lactancia 
materna.



¡Seguimos fortaleciendo el departamento de seguridad 
publica!

Realizamos la entrega de uniformes a nuestros elementos de 
Seguridad Publica, esto con la finalidad de mejorar las condiciones 
y el desempeño de sus funciones en el servicio de salvaguardar la 
seguridad nuestra ciudad, trabajando en coordinación para tener 
una buena proximidad social con la ciudadanía.      

Cabe mencionar que los últimos meses de administración se ha 
mantenido un parque vehicular en excelentes condiciones con un 
mantenimiento correctivo y preventivo homologado de acuerdo a 
los lineamientos estatales.
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Reconocimientos a nuestro personal de protección civil y 
Bomberos

Como parte de los festejos del día del bombero, nuestras 
autoridades municipales hicieron un reconocimiento a nuestro 
equipo de protección civil y bomberos, por su ardua labor de 
salvaguardar la ciudadanía de nuestro municipio, es de reconocer 
su trabajo y entrega en el que ponen en riesgo sus vidas para 
protegernos.  

¡Gracias a todas las personas que forman nuestro equipo de 
bomberos y muchas felicidades por su día!
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Comando de Incidentes

Debido a las recientes lluvias en nuestro municipio y por protocolo 
de seguridad, se instaló el “Comando de Incidentes”, en conjunto 
con Protección Civil del Estado, punto donde se está llevando a 
cargo la coordinación de las cuadrillas entre autoridades, para 
salvaguardar a la seguridad de nuestros ciudadanos cercanos a 
zonas de inundación. 
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Construyendo con Dirección 
Sesión número 13 de la comisión de adquisiciones

En días pasados se llevó a cabo la sesión número 13 de la comisión 
de adquisiciones donde se presentó el resumen de los gastos de 
las áreas autorizadas para la erogación del gasto por conceptos 
corrientes manteniendo acciones de revisión para lograr la 
transparencia del gasto público.
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Comisión de Hacienda y Presupuesto

Se llevó a cabo la reunión de Comisión de Hacienda y Presupuesto, 
presidido por la Tesorera Municipal, donde se trató la aprobación 
para el dictamen de la Iniciativa de decreto que expide la Ley de 
Ingresos del municipio de Jalostotitlán, para el ejercicio fiscal 2023, 
en dicha reunión presidente municipal Pepe Álvarez agradeció los 
trabajos llevados a cabo entendiendo la importancia de ser 
creativos en el tema recaudatorio para lograr los objetivos y 
asegurar la prestación de los servicios públicos requeridos en el 
desarrollo municipal, así mismo se creó una ley dinámica con 
reflexión financiera pensando en la  economía de los 
Jalostotitlenses.
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Comisión especial de Adquisiciones

Como cada mes, se realiza la reunión número 14º de la Comisión 
especial de Adquisiciones, con el objetivo de revisar, aprobar las 
compras de artículos y servicios, que tiene que ver con el 
funcionamiento diario del Gobierno Municipal.

Dar cuentas de las compras en las áreas de Obras Públicas, Unidad 
Central de Compras y   Refacciones, son el trabajo de análisis que 
los Consejeros y Consejeras observan, generando comentarios 
para eficientar el gasto público.

Recalcando que, dentro de la esta administración por 
instrucciones del Presidente Municipal, Pepe Álvarez, se ha 
generado una inversión considerable en la constante reparación 
de vehículos de las diferentes áreas del Gobierno, siendo una 
prioridad el área de Recolección de Basura y el Servicio de 
Alcantarillado y agua potable.
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COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN

A finales del mes se realizó la sesión número 9 de la COMISIÓN 
EDILICIA DE GOBERNACIÓN, donde se trató principalmente la 
logística para el desarrollo del Informe de Gobierno 2022, donde se 
indicaron los pormenores y comisiones de trabajo para los 
Directores, Jefes de área y demás, bajo los criterios de austeridad, 
se realizará un evento sin gastos excesivos y marcados con 
prácticas de ahorro, cubriendo la legalidad y solemnidad del 
evento.

Dando cuenta de las generalidades, todos y cada uno de los 
Directores.
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 Nuevo convenio “IDEFT”

Nuestras autoridades municipales coordinadas por el área de 
“Promoción Económica” tuvieron un encuentro con personal del 
“IDEFT” para firmar el nuevo convenio donde nuestro municipio se 
incorpora a los cursos y talleres que ofrecen a la ciudadanía, esto 
con el propósito de reactivar y brindar mayores oportunidades de 
crecimiento tanto personal como laboral a los jalostotitlenses.

Te invitamos a nuestro primer curso de "Inglés básico nivel 1" y no 
olvides estar al pendiente de nuestros próximos cursos.

33



34

Construyendo el Desarrollo 
de las Familias

100 días de vida

se llevo a cabo la entrega del programa “1000 días de vida” en el 
cual se beneficia con dotaciones alimentarias a embarazadas, 
lactantes y niños de 12 a 17 meses.



PAAP

Continuamos con la entrega del programa PAAP, despensas para 
menores de 2 a 5 años no escolarizados, adultos mayores, 
discapacitados, y personas con carencia alimentaria o 
desnutrición.
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¡Día del Abuelo!

Los abuelos son parte indispensable de la sociedad, fuente de 
sabiduría y conocimiento. Es por ello que no podíamos dejar pasar 
una fecha así de importante, por lo que el día de ayer realizamos un 
festejo para homenajearlos y reconocer el papel tan importante 
que tienen en nuestra sociedad.

36
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